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Присутствовали:                                                                     

1. Куликов Иван – председатель секции

2. Тжаска Надежда – секретарь секции

3. Трофимов Александр

4  Скляров Роман

5. Бертельс Василий

6. Тимофеев А.В – председатель правления СПбСД

Отсутствовали:

1. Колобов А. С.

2. Фалдин А.В. 

Приглашенные:

1. Жданов А.

2. Чумина Е.

Повестка дня

1. Подведение итогов за прошедший период.

2. Наполнение сайта.

3. Оказание помощи вступающим .

4. О возможности взаимодействия с благотворительной организацией «Золотой Пеликан» http://
goldenpelikan.ru/ (На заседании Бюро секции попросилась присутствовать представитель этой орга-
низации)

5. Творческие отчеты членов секции в соответствии с п. 5.7 Устава ОТРО СПб СД

6.  Информационное наполнение ресурсов СПб СД от секции «Графический дизайн» (вКонтакте, FB, на 
сайте).

7.  Подготовка публикаций в рубрики «Разговор с дизайнером», «Персона» для сайта о творчестве 
дизайнеров нашей секции

8.  Подготовка материалов для публикации на сайте в раздел «О секциях» (история, имена, самые 
значимые работы всех лет) по аналогии с разделом образование http://www.designspb.ru/education/
spbgkhpa/

9. Разное.

Подведение итогов за прошедший период.

Иван Куликов: Предлагаю максимально открыто освещать деятельность нашей секции, бюро в част-
ности. Секции нужна информация о членах секции, информация о профессиональной деятельности 
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членов секции? Где достижения, награды, реализованные проекты?

Резюме: 

Написана статья про геральдические знаки, проведена работа  по использованию герба города в 
информационной сфере городской коммуникации. Наполнение сайта союза претерпело соответству-
ющие положительные изменения.

По вопросу наполнения сайта.

Роман Скляров участвовал в проектировании нового стадиона в Краснодаре. Работа оценена по выс-
шему разряду, но графическое оформление оставляет желать лучшего.

Резюме:

Разместить на нашем сайте информацию об этой работе. В 2018 г. Петербурге пройдет чемпионат 
мира по футболу. Предлагается участвовать в организации визуальной коммуникации на стадионе 
«Зенит-Арена».

По вопросу оказания помощи вступающим.

В секию обратился Пермяков Антон, Вероника Акопян, Виктория Шалаева, вступающих в СПбСд в 
секцию «Дизайн моды» с просьбой о помощи в оформлении подачи для вступления.

Резюме:

Оказать помощь. Кураторы Трофимов и Куликов.

По вопросу информации об образовании.

Материалы по факультетам  Академии А.Л.Штиглица есть, но кафедра «Графического дизайна» мате-
риалы не представила. 

Резюме:

Подготовить информацию по кафедре «Графического дизайна» Академии А.Л.Штиглица (Куликов 
Иван).

По вопросу об иформации о творческой деятельности членов секции. 

Василий Бертельс в этом году отмечает 30-летие творческой деятельности. 

Резюме: 

Предлагается  устроить творческий вечер «Живая среда с Василием Бертельсом. 30 лет творчества»

07.12.16. в Креативном пространстве «Мойка-8». Кроме того, у Василия открылась выставка живописи 
в выставочном зале на Фонтанке.

По вопросу о взаимодействии с другими организациями.

В СПБСД обратилась благотворительная организация «Золотой пеликан» с просьбой  разработать 
фирменный стиль организации.

Резюме: 

Разместить  информацию на сайте СПбСД с целью заинтересовать желающих выполнить такую рабо-
ту на основе волонтерства.

По вопросу об отчетности членов секции за свою профессиональную деятельность.

Резюме:

Предложение о размещении информации на сайте www.designspb.ru о своих творческих достижениях. 

Жданов А. предложил устроить конкурс графиков по типу « Модулора»

По вопросу наполнения сайта 

Резюме:
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Предложить каждой секции 1 раз в неделю представлять информацию о событиях в социальных груп-
пах «вКонтакте» и Facebook.

Попросить Колобова А.С. поделиться материалами об истории секции «Графический дизайн» с мо-
мента основания СПбСД.

Поддержать предложения ветерана Дорохова Виктора Николаевича из секции «Промышленный ди-
зайн»  в организации ретроспективной выставки его работ. 

Публиковать материалы по истории союза, о лучших работах и т. д. в разделе «Секции» на сайте 
СПбСД.

В разделе разное.

В.Д. Бертельс  высказал  желание  организовать страничку «Графический дизайн СПбСД» в FaceBook, 
но это предложение поддержано не было. 

Председатель бюро секции «Графический дизайн»: ..............Куликов  И.И.

Секретарь: .............................................................................Тжаска Н.А.


